
２００７年１０月舞浜護岸クリーンアップ 

 
 ごみ２０トン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２００８年３月舞浜護岸クリーンアップ 

 



 
 



 

ごみ３０トン 
大人３名 子供３名 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２００８年５月舞浜護岸クリーンアップ 

 
 

 

ごみ１トン 

大人１人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２００８年６月舞浜護岸クリーンアップ 

 

 

ごみ１トン 

大人１人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２００８年７月舞浜護岸クリーンアップ 
 

 

ごみ１トン 
大人１人 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２００８年１０月舞浜護岸クリーンアップ 

 

 
 
 

 

 
大人４０人 
子供１５人 
 
 
 
 
 
 



２００９年３月千葉県で始めての落書き消し 

 
 
 



 
 

 

 



 
 
千葉県で始めての市民による落書き消しを行いました。 
落書きの上に特殊な塗装を行って短時間に消します。 
 
落書き行為は、器物損壊、建造物損壊になります。 
また、落書きがある場所は治安が悪くなります。 
 
 
落書きの心理落書きをしているところを見られたくない（スリルを味

わう） 
落書きを自慢したり、確認に戻る（自己満足、なわばり意識） 
落書きの上には書かない（同胞尊重） 
 
 
 
 
 
 



２００９年４月 舞浜護岸クリーンアップ 

 
 



 

 

 
 



 

 

ごみ２５トン 
大人、子供２５０名 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２００９年５月 落書き消し 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２００９年５月 落書き消し （三番瀬） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２００９年６月 落書き消し 

 



 

大人５名 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２００９年６月 三番瀬クリーンアップ 

 
 あいにくの雨の中のクリーンアップになりました。皆様ご苦労様です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２００９年７月 落書き消し 
 

 
 



 

大人１名 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２００９年９月  境川クリーンアップ 

 

かっぱ村の境川クリーンアップお手伝いいたしました。三番瀬を大切

にする会として参加。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２００９年１０月  落書き看板、浦安で初めて看板

を取り付けていただきました。 

 



 

千葉県地域葛南整備センターさまにお願いして、浦安で初めて看板を

取り付けていただきました。落書きは、器物損壊罪にあたり、「３年以

下の懲役又は 30 万円以下の罰金若しくは、科料」に処せられます。こ

の堤防は県や近隣の事業者さまが毎年何百万円と費用をかけていまし

た。皆様も落書きを描いている場面に出くわした場合、警察１１０番

に連絡してください。あくまでも注意はせずに１１０番でお願いしま

す。ご協力お願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２００９年１０月 落書き消しマイスター認定書を

発行 

 

 
落書き消しにご参加いただき、落書き消しの講習を受けられた方の皆

様に「落書き消しマイスター認定書」を発行 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２００９年１０月 落書き消しを県立浦安南高校生

徒さんと行いました。 

 
 



 
 



 
 



 
 
「社会貢献」「社会の一員」「公共物の大切さ」を学ぶ為、生徒会、教

員の方にお集まりいただいて、講習、実地講習と行いました。 
最初は、不安そうでしたが、落書きを消すと「楽しい」「思っていたよ

り簡単」「良いことした」など、実感が湧いてきたようで、予定の時間

が過ぎるほどでした。浦安市の職員さまも 
お越しいただいてサポートしていただき、ありがとうございます。次

回は 11/13（金）午後１時１０分受付開始。午後１時３０分より堤防移

動します。浦安南高校正門にお集まりいただけますと、落書き消し講

習に参加できます。 
皆様お誘いの上、宜しくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 



２００９年１１月１日 「舞浜クリーンアップ」「ま

いはまカフェ」の報告 

 
 
 カレンダーのなかには、あと一枚となる今日は、 
①三番瀬護岸のミニクリーンアップ②イトーヨーカドウにおける市民

活動フェスティバル③舞浜護岸でのクリーンアップと引き続く「まい

はまカフェ」④博物館の企画展「浦安の海の今」の開催初日⑤境川江

川橋下流のカヌークラブのスラローム大会⑥お向かい江戸川なぎさ公

園でのなぎさ防災会の「ままかっぱ市」である。外にも会員の皆さん

が各々が加入されている他の団体の行事があったと思います。 
 当日は夕刻から雨が降り出したものの、それまでは晴天であった。

しかし、屋外での催しは風に悩まされた。 
Ⅰ 「舞浜護岸のクリーンアップ」と「まいはまカフェ」 
 いずれも、「環境バスターズ」（１人でごみ取りを始めた涌井さん）

の呼びかけ。 
１．「舞浜護岸のクリーンアップ」 ９：３０～１１：００ 



参加者は、青年会議所、商工会議所、郵便局関係者、まるごみ、中学

生、市役所（含む齋藤部長）、自治会連合会会長（＝上野さん）地域自

治会など明朝から述べ３７１名と主催者発表。上流側の川岸の「ごろ

た」周りは市の職員が開会前からおこなっていた。「ごみ」は先日の台

風の増水でアシの茂みに入り込んだり、アシで流れ出るのがふさがり

内側に多くあった。護岸公園部分を受付の際色分けした４班で区分し

て作業をおこなった。およそ一時間で終了し参加者にお茶が配られ、

次回の協力をお願いして終わる。 
浦安水辺の会 芝野様談話及び写真提供 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２００９年１１月１３日 「高洲堤防落書き消し」の

報告 

 
 



 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２００９年１１月 「涌井代表 bayＦＭラジオに出演

いたしました。 」 

 
「涌井代表 bayＦＭラジオに出演いたしました。 」 

なぜ、涌井代表が舞浜護岸のごみを取り始めたのか、なぜ堤防の落書きを消しは始めた

のかを bayＦＭラジオ「コウサクさん番組」に５日間連続お話をさせていただきました。延べで

２５分の番組ですが、緊張でガチガチだったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２００９年１１月２８日（土） 「高洲堤防落書き消

し」の報告 
 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２００９年１２月１２日（土） 「初心を忘れず一人で舞浜護岸、今年最後の清

掃」のご報告 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２００９年１２月２３日（水） 「高洲堤防の落書き

消しその後」 

 
落書き消してから１ヶ月経ちました。朝９時ごろ高洲堤防を見にいきました。堤防の状

況のお知らせになります。 

 

１ヶ月経ちましたが、特に落書きは増えておりませんでした。（境川河口部、浦安南高

校脇スロープ部）その他は、落書きを消せない状況です。 

 

※境川河口部、浦安南高校脇スロープ部の写真になりますが、この箇所に落書きを

された場合、警察や浦安市道路管理課にご通報願います。また、高洲地区のサポー

ターを募集しておりますので、ご連絡いただけると幸いです。 

 

 

 

 

 



 
２００９年１２月２３日（水） 「ディズニーランド方向３５７国道舞浜大橋」の清

掃報告 

 

 

今日は暖かく外での作業には暑いくらいでした。３５７国道の舞浜大

橋下り降りた所にガードレールと歩道の間が管理者が判らないと連絡

いただきましたので、清掃作業いたしました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２００９年１２月２３日（水） 「高洲堤防脇の管理

者が判らない地域の清掃」報告 

 
 

高洲堤防、浦安南高校脇の閉鎖道路もゴミだらけですが、歩道部や日

のあたらない箇所の管理がまたがる地域の清掃をしてきました。千葉

県企業庁、葛南地域整備センター様なのか、いつゴミを取ったのかも

判りませんが、なにしろ、管理地の領分にゴミがまたがると、非常に

厄介な事です。 
予算と見れば、議論も正当化も知れません。ただ、ゴミの領分を論議

する事事態おかしな事です。風で飛んで入り込んだのは、My、You の

なの？？ ラインすれすれは、My、You の？？ 
大きなゴミは、歩道や日の当たらない場所や閉鎖道路のゴミは取りま

した。 
 
 
 



２０１０年１月２日（土） 「環境バスターズ in 沖

縄北谷海岸清掃」報告 

 
年末年始沖縄の姉から連絡があったので、海岸清掃に行きました。沖縄は観光と基地しか

ないとまで言われるそうですが、海岸などもゴミが散乱しており、北谷アラハビーチは、他国

のゴミよりも近隣の方が捨てたゴミが遊歩道や護岸に散乱しておりました。 

沖縄も海が汚くなれば、観光に来られる方も少なくなるのになー、などと思いゴミを 

拾いました。地元の方が一緒にお手伝いをしていただき、千葉から来たものが拾っている

のだから自分たちで拾う仕組みを考えていただけると話されていました。 

 
 
 
 
 
 
 
 



２０１０年１月１９日（火）  「ＮＨＫ ＦＭラジ

オ放送１時間番組」の報告 

 
年末ＮＨＫから連絡がございました。 
涌井さんが舞浜や浦安市内で電撃的なクリーンアップや１人で始めて

苦労した点、何の為にクリーンアップを始めたのか、公共物の落書き

を消すなど思いつかないが、どうして公共物を涌井さんは、塗って消

す方法を考えたか、また、苦労した点などを１時間番組でお話させて



いただきました。 
今の子供達のおかれている環境は、「かわいそう」だと思っております。

これに尽きるとお話させていただきました。後、浦安の行政はすばら

しいので 
是非お越しください。と締めくくりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



第四回 東京ディズニーリゾート脇 舞浜護岸クリー

ンアップのご報告 

 
天気は快晴すぎたのか、人の出があまり良くありませんでしたが、総

勢 328 名 ごみの量 20 トン 
 
富士見、富士見 5、堀江橋、舞浜ローズタウン、舞浜パークシティ、舞

浜 3 丁目、弁天自治会、地域住民、建設業組合京葉支部、浦安建設協

会、浦安郵政グループ、千葉県、浦安市ボランティア職員の皆様方 
 
トラック 7 台はボランティアで建設業様がご用意していただきました。 
 
次会 11 月は芋煮会でもしたいですね。 
ほんとうに皆様のご努力で綺麗になりました。 
ありがとうございました。 
                  涌井 
 



第１５回 三番瀬クリーンアップ大作戦お手伝い

2010/11/04 

 

 

 
天気は昨年と違い、天候は良かったのですが、少々肌寒く、一般の方

やお子さま連れの参加が少なかったように思います。今回は環境バス

ターズ代表 涌井 正樹（わくい まさき）が千葉県にお願いしておりま

した。安全安心に昇降できる階段を要望しましたところ、千葉県から

なんとか皆様の清掃に役にたてるようにしたいので、購入しましたと

の連絡がございました。写真がその昇降階段になります。 
 
 
主催：三番瀬クリーンアップ大作戦実行委員会 
後援：千葉県、浦安市、浦安市教育委員会 
 
参加者数 ： 約４８０名         



ゴミ収集量 ：可燃 １８０kg 不燃 ２３０kg 
ほんとうに皆様のご努力で綺麗になりました。 
ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



浦安市内千葉県管理道路点検 2010/11/04 

 

浦安市内千葉県管理道路点検を環境バスターズで年２回行っておりま

す。道路の破損状況やラインの摩耗、工作物の破損や外灯の球切れや

破損などを徒歩で確認しながらリストにし、千葉県に報告しています。

県管理道路で破損やラインなどが気になる場合、環境バスターズに連

絡していただければ千葉県に連絡いたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年６月浦安市環境フェア 出展 
 

浦安市が

環境の保全について関心と理解を深め、環境に配慮した行動を実践し

ていただくため、環境フェアを開催。三番瀬を大切にする会のブース

を借りての出展となりました。スーツケースに舞浜護岸で拾ったゴミ

を入れての出展で持ち運びに便利で新浦安から京葉線でスーツケース

を 
コトコトと引っ張りながら電車に乗りました。フェアーでの今回のテ

ーマは、「地球にやさしいライフスタイル～できることからはじめよう」

です。  後世に良好な地球環境を継承するためには、主要課題である

地球温暖化を防止することが、今日を生きる私たちに課せられた大き

な責務です。  皆さんも、持続可能な循環型社会の実現を目指し、個々

のライフスタイルを見直して環境にやさしい行動をはじめましょう。 
 



環境バスターズ毎日新聞と YahooJapan に掲載 2010

年 10 月 10 日 2010/11/13 

美化活動：輪広がる 旧江戸川護岸、１人で始めたごみ拾い 協力者

２６０人に ／千葉 
毎日新聞掲載 pdf、ＵＲＬ：http://www.mmj.com/kankyo/pdf/20101010.pdf 
◇口コミで協力者２６０人に 
◇２１日に堤防の落書き消し－－浦安南高生徒らも参加 
 たった１人の強い意志が周囲を動かし、状況を大きく変えつつある。

「ごみだらけで風景画が描けない」。そんな子供たちの声を聞き、４年

ほど前、市内に住む男性が浦安市の旧江戸川護岸で、１人黙々とごみ

を拾い始めた。美化活動の輪は広がり、２１日には市内の県立浦安南

高（山中克男校長）の生徒たち２０人を含む市民が、東京湾岸の堤防

の落書きを消す作業に取り組む。【山縣章子】 
 この男性は、同市舞浜、会社役員、涌井正樹さん（４９）。ある日近

所の人から、子供たちが写生で旧江戸川の護岸に出かけたものの、ペ

ットボトルや流木などごみだらけで風景画が描けない－－という話を

聞いた。何とかならないかと行政に相談したが、担当者の腰は重い。

仕方なく、１人でごみを拾い始めた。１日で、９０リットルのごみ袋

で２００袋分を集めた。その後も休日などを利用し、黙々と清掃を続

けた。しばらくすると、手伝ってくれる人が現れた。犬の散歩の途中

で手伝ってくれる市民も。 
 活動の輪は口コミで広がり、協力者はやがて約２６０人に。涌井さ

んは０９年、美化活動に取り組むボランティアグループ「環境バスタ

ーズ」を設立し、自ら代表として、年２回の定期清掃を中心に美化活

動を続ける。 
 ごみの次に気になったのは、堤防などにスプレーで吹き付けられた

落書きだった。市内の公共物への落書きを調べると約２０カ所あった。

メンバーと手分けして２年前から消す作業に取り組む。消すのに使う

水性ペンキや軍手は県や市が提供してくれるようになった。落書き消

しはこれまでに延べ６０回。「ひどい時には消した夕方にまた書かれた

こともありました」。いたちごっこにもめげず、今では５、６カ所に減

ったという。「街がきれいになれば子どもたちも安心して心地よく生活

できます」 
 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年１１月５日 「初心を忘れず１人でＴＤＬ

駐車場脇と舞浜護岸清掃」のご報告 

 

今日は天気も良く、クリーンアップには最高の天気でした。午前中仕

事をして抜け出してのクリーンアップ。東京ディズニーランド脇の堤

防と歩道の間を清掃。次に舞浜護岸を清掃しようとしたら、先週の台

風ゴミで、量が多く断念。日を改めてトライの予定。 
ツイッター始めました。http://twitter.com/sas999jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年１１月６日 「三番瀬、猫実川河口の落書

き消し」のご報告 

 

午前中仕事をして、団体員と待ち合わせをして三番瀬、猫実川河口部

堤防の落書きしを行いました。落書きを行っているのを見つけたら注

意せず警察 110 番してください。また、落書きが行われたのを確認しま

したらツイッターかメールを環境バスターズまでいただけますでしょ

うか。http://twitter.com/sas999jp 
この写真の落書きの描き方は、浦安市内の公共物に頻繁に描く人物で

す。心あたりの方はご連絡お願いします。 
皆様のご協力があればこそ、安心安全な住みやすい街がつくれます。 
 
 
 
 
 
 
 



２０１０年１１月１０日市川市道路管理課に「塩美橋」

落書き消去作業のお願いに行きました。 

 

 
 
浦安市と市川市を結ぶ塩美橋の橋脚に落書きがされており、浦安市に

ご相談したところ、 
浦安市は良い事なので消去をお願いできたら行ってほしいとの事。塩

美橋は道路の中間地点で管理が判れるようです。基本的に浦安市が管

理されているらしいが、一応、市川市の橋脚に落書きがされている場

合は、市川市にボランティアでの消去作業連絡を入れていただきたい

との事。早速、市川市に行ってみました。市川市役所は初めてなので

迷いながら庁舎に行きました。ご担当者とお話させていただきました

ら、市川市もこころよく消去していただければ 
ありがたいとのお話。実際この落書き消しを業者が行うと「？十万」



もかかるそうです。 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年１１月１１日 「浦安市、市川市塩美橋の

落書き消し」のご報告 
午前中仕事をして、団体員と待ち合わせをして浦安市、市川市塩美橋の橋脚部にあり

ます。落書きしを行いました。市川市側の橋脚なので、十分な用意と段取りを行い作業

に入りました。塗料は調合済みの水性塗料を使用し 1 時間くらいかけて、ローラーに塗

料をつけて塗っていきます。落書きは消去され安心安全な場所となりました。落書きを

行っているのを見つけたら注意せず警察 110 番してください。また、落書きが行われた

のを確認しましたらツイッターかメールを環境バスターズまでいただければ幸いです。

http://twitter.com/sas999jp 

この写真の落書きの描き方は、浦安市内の公共物に頻繁に描く人物です。心あたりの

方はご連絡お願いします。 

皆様のご協力があればこそ、安心安全な住みやすい街がつくれます。 

 

  

  

 

 

 

 



２０１０年１１月１２日 「ENEOS、ＧＳ前、舞浜護岸側 
歩道の除草」のご報告 

 

 

午前中仕事をして、団体員と待ち合わせをして舞浜護岸のＴＤＬ駐車

場に至る 357 国道陸橋手前の草が伸びており、千葉県管理地ですが歩

行や夜間不審者が出没すると言う事で 
除草作業を行う事になりました。ものの 30 分で作業終了。除草のゴミ

は浦安市環境レンジャー課にお願いして収集に来ていただきました。

感謝！団体員のみなさまご苦労様でした。プロではないので、できば

いはの評価は御法度で。気持ちを大事にお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２０１０年１１月１４日 「浦安商工会議所青年部と

環境バスターズ、見明川、側道と護岸クリーンアップ」

のご報告 

 
浦安商工会議所青年部と環境バスターズで見明川、側道と護岸クリーンアップしながら浦

安マリーナまで行きました。堀江橋を出発して両岸に分かれて富士見側と舞浜側でクリーン

アップしながら移動。浦安マリーナの辺りと見明川の護岸が汚かったです。見明川は釣り客

のゴミが多かったようです。浦安マリーナでＢＢＱをして労をねぎらいました。 

 

浦安マリーナ： 

http://www.urayasu-marina.jp/index.html 

 

ツイッター始めました。http://twitter.com/sas999jp 

 

 

 

 



２０１０年１１月２２日 「インターナショナルスクール舞浜護岸クリーンアップ」

のご報告 

 

 

 

うれしいことに江東区にあります。インターナショナルスクールから舞浜の護岸のクリーンア

ップを行いたいと連絡があり、当日はあいにく、曇りのち小雨の天気予報。当初は 1 クラスく

らいの勢いの人数でしたが、天候がはっきりしませんので人数が思ったほど集まらなかった

ようです。燃えるゴミ、燃やせないゴミと合わせて 60kg だったそうです。 

インターナショナルスクールは 7 年生で小学校 6 年生がクリーンアップしていただいたそうで



す。高校を卒業するには、タイに学校を建てる募金を自身で行い。建物を建てに海外に行

き論文をまとめて単位が取れれば卒業になるそうです。今後の活躍を楽しみにしておりま

す。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年１１月２３日 「舞浜ビーチ（My ビーチ）

のゴミの状況の調査」のご報告 

 
三番瀬だけでなく、浦安にはビーチがあります。東京ディズニーシーの駐車場と R7 駐車場

の所に砂浜があるのです。しかし、ほとんどの方が存じ上げないらしく、荒れ放題と聞き、市

内の方が 7 名集まり、ゴミの調査をいたしました。あまりのゴミの多さに皆ビックリ！これは、

ボランティアでゴミを取るには難しいと判断。県と市に相談をしようと言う事になりました。た

だ、ここは、あの東京ディズニーシーの玄関口で駐車場から丸見えでお客様が皆、じーっと

ゴミを見つめています。「SEA」のシーですよね!!運動公園に車を停めて一度はご覧になっ

てみてください。駐車場の歩道橋下あたりがフェンスが切れていますので、そこから舞浜ビ

ーチに入れます。 

 

 

 

 

 

 



２０１１年１月１７日 「落書き消し用具セットの貸

し出し」のご報告 

 

 

浦安市内の落書き消しを堤防、公共物を合わせて約 60 箇所を消してき

ました。12 月 13 日行われました。「高洲堤防落書き消し大作戦」を持

ちまして一つの区切りになりました。そこで、落書き消しサポーター

さん用に「落書き消し用具セット」を作りました。大バケツ、小バケ

ツ、ハケ、ローラー柄、ウーローラー、延長柄、市内特別用塗料Ａ 
落書き消しサポーターを行ってみたい方ご連絡いただけますでしょう

か。 
連絡→受け渡し日程調整→当日→用具説明→ 
簡単な実地教育 
       落書きを見つけたら、落書き写真→消去→消去後写真

→環境バスターズに報告 
 
落書きは放っておきますと治安が悪くなります。景観上も問題があり

ます。安心安全な市内環境を維持するのに是非ご協力をお願いいたし

ます。 
 
 
 
 
 
 
 



２０１１年１月１６日 「運動公園前交差点に信号機

をつけていただきました。」のご報告 

 

「千葉県」「浦安市」「㈱オリエンタルランド」様にお願いしておりま

した舞浜運動公園前の交差点に信号機をつけていただきました。交通

量の調査、横断者の状況などを調査、要望しておりました信号機つけ

ていただき、ほんとうにありがとうございました。「こどもたちや高齢

者が安心して渡れます。」皆様に感謝！ 
 
ツイッター始めました。http://twitter.com/sas999jp 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１１年１月１２日 「舞浜小学校前のヤマモモを

剪定していただきました。」のご報告 
 

 

「みどり公園課」様にお願いしておりました舞浜小学校前歩道のヤマ

モモ 500m が大きくなり夜道が暗く、痴漢の出没や治安が悪くなるので、

調査、要望しておりました剪定を行っていただきました。「すっきりし、

夜道も安心して通行できるようになりました。」 
 
ツイッター始めました。http://twitter.com/sas999jp 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年１２月２９日 「舞浜ビーチのアドバイス

を聞きに沖縄に出張しました。」のご報告 
 

  

「マイビーチ/マイリーフ プロジェクト」は、「地元のビーチは地元の

手できれいに」をコンセプトに、沖縄 O.C.E.A.N.が運営する日本で初め

ての沖縄 Adopt-a-Beach プログラムです。 沖縄周辺の島々を含む県内

全てのビーチに「ビーチキャプテン」 「リーフキャプテン」と呼ばれ

る担当を設け、担当ビーチ/リーフキャプテンに清掃する地域のボラン

ティアネットワークを組織してもらうことで、無理なく継続的にビー

チやリーフの清掃やモニタリングをしてもらい、持続的な沿岸管理を

行うことを目的としているそうで、そのあたりをお聞きしたく代表者

のエドさんにお会いしました。スペイン生まれのエドさんになります。

流暢な日本語をお話しされ、沖縄のビーチの状況も舞浜ビーチと変わ

らないそうです。 
 
ツイッター始めました。http://twitter.com/sas999jp 

 



２０１０年１２月２５日 「舞浜インタークリーンア

ップ」のご報告 

 

国が予算削減で清掃費や除草費用を大幅に圧縮したためごみや草がの

び放題になっております。千葉国道様にお伺いして事情をお話いたし

ましたが、今年度は対応が難しいとの事でした。クリスマスから年末

年始は浦安の入り口国道 357 の舞浜大橋を降りた左側側道と右側側道

がごみだらけで、環境を守るために、やむおえず私 1 人で清掃いたし

ました。 
ヘルメット、反射ベストを着て重装備にて安全に清掃いたしました。

ツイッター始めました。http://twitter.com/sas999jp 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年１２月２３日 「舞浜護岸除草」のご報告 

 

千葉県が管理地エリアの仕様書設定ミスにより、業者に除草契約設定

外になりました場所をお願いしましたが、予算が無く、やむをえず環

境レンジャー課で草刈機を借りて除草しました。ちょっと大変でした

が 30 分 で 除 草 終 わ り ま し た 。 ツ イ ッ タ ー 始 め ま し た 。

http://twitter.com/sas999jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年１２月１９日 「不法投棄は犯罪です。」

のご報告 

 

最近不法投棄が多いようです。昨日会員から不法投棄されたと報告が

ありました。浦安警察と環境レンジャー課に連絡いたしました。 
不法投棄した場合、5 年以下の懲役または 1000 万円（法人には１億円

まで加重ができる）以下の罰金にするなど、厳しい罰則が設けられて

います。 
ツイッター始めました。http://twitter.com/sas999jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年１２月１８日 「初心を忘れず１人で舞浜

護岸清掃」のご報告 

 

今日は天気も良く、初心を忘れずクリーンアップには最高の天気でした。 

国道 357 近くの舞浜護岸綺麗になりました。燃やせないごみ 45 リッター10 袋、燃やせ

るごみ 90 リッター13 袋、流木は山盛り、残りは年内できるかどうか判りませんが、舞

浜ローズタウン信号から TDL のガソリンスタンドまでが残っています。ツイッター始め

ました。http://twitter.com/sas999jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年１２月１３日 「千葉県立浦安南高校生徒

さんと高洲堤防落書き消し産経新聞掲載」のご報告 

 

千葉県浦安市高洲の東京湾堤防で１３日、市民と高校生による「落書

き消し大作戦」が行われた。 
 
 堤防の美化活動に励んでいる市民グループ「環境バスターズ」（涌井

正樹代表）の呼びかけに、「学校周辺をきれいに」と、地元の県立浦安

南高校の生徒約５０人が賛同。この日は、市民や浦安署員ら約３０人

とともに、約２００メートルの護岸にグレーの水性ペイントを上塗り

して落書きを消した。参加した同校３年の佐藤聖斗君は「きれいにな

った。これで気持ちよく通ることができる」と話していた。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２０１０年１２月１３日 「千葉県立浦安南高校生徒さんと高洲堤防落書き消

し」のご報告 

 
 



 
 

千葉県浦安市高洲の東京湾堤防で１３日、市民と高校生による「落書

き消し大作戦」が行いました。 
「地域安心安全な環境」「協働」「地域交流」「学校周辺をきれいに」と、

地元の県立浦安南高校の生徒約５０人が賛同。この日は、市民や浦安

警察署員、特別養護老人ホーム職員、千葉県、浦安市、関係機関、団

体約８０人とともに、約２００メートルの護岸に特性色「浦安Ａ色グ

レー」の水性ペイントを上塗りして落書きを消した。参加した同校３

年の佐藤聖斗君は「きれいになった。これで気持ちよく通ることがで

きる」と話していた。 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年１２月３日 「舞浜周辺冠水状況を千葉国

道に報告」のご報告 

 
12 月 3 日午前 8 時頃おきましたゲリラ豪雨により舞浜周辺の状況を千葉国道や千葉県、浦

安市に報告しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年１２月１１日 「神奈川県の中学生が舞浜

護岸クリーンアップ」のご報告 

 

舞浜護岸のクリーンアップを行いたいと神奈川県の中学生から連絡が

ありました。日時をあわせて 2 時間ほどの作業を一緒に行いました。3
名から感想文が届きましたのでご紹介したいと思います。 
 
中学 3 年生 Ｋ．Ａ君 
僕は、学校を通してのクリーン活動を駅等では、やったことがありま

すが川では初めてです。感じたことは、不法投棄が多いことや川の中

にまでペットボトルやカン、ビンがあったことです。また丸太や発泡

スチロールがそこらに落ちていること。 
浦安市周辺の人々は江戸川の水を飲んでいるみたいですが、僕はとて

も言い難いのですが僕だったら絶対にその水を飲みません。自分たち、

自らがきれいにしてから飲みますね。なぜポイ捨て、不法投棄が多い

のでしょうか？なぜポイ捨てをするのでしょうか？もっと自分たちで

自覚してほしいなと思います。 



 
中学 3 年生 Ａ.Ｏ 君 
一番に感じたことは、とにかくゴミが多かったということです。特に、

大きなゴ ミが丸太に鍵がかかっていたりなど、悪質な不法投棄も見受

けられました。僕は 神奈川県に住んでいるのですが、かつての神奈川

県の河川（多摩川、境川など） も、一昔はゴミ問題が深刻でしたが、

懸命な活動により、現在に至ってはゴミ問 
題は大幅に改善されています。同じようにして、千葉県の河川（今回

は江戸川）も、ゴミ問題は将来的に改善されると信じています。是非、

憩いの場となれるような川辺の環境を追及してほしいと思います。 
 
中学 3 年生 Ｊ．Ｔ君 
初めてのゴミ拾いボランティアだったのですが、想像していた以上に

疲れました 
。一番感じたことが、とにかくゴミが多かったということです。 
だいぶ昔に捨てられたと思われるものもあって、普段拾う人がいない

のか、何故 
飲み水にも利用されている水の川なのに放っておけるのかが不思議で

した。 
拾っても拾ってもきりがないとしても、拾わなければならないという

ことをもっ 
とみんなが知らなければならないと思いました。 
これからは自分の身近なところにももっと目を向けるようにしたいで

す。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



２０１０年１２月６日 「浦安インターチェンジの適

正な維持管理の調査」のご報告 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１０年１2月 5日 「三番瀬ミニクリーンアップ」

のご報告 

 

三番瀬ミニクリーンアップが行われました。 
舞浜護岸を清掃しました。江東区のインターナショナルスクールが来

てくれました。 
総参加者数：３５名で無事終了いたしました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



環境バスターズ設立者 涌井正樹は、功労者表彰を拝

受いたしました。2016/12/27 

 

 



平成 26 年 6 月 5 日 
 
千葉県知事、副知事 表敬訪問 

 

平成 26 年 6 月 6 日 

 

浦安市長 表敬訪問 

 



市長は「このような活動を長い間続けてこられたことは、大変すばらしいことです。市

民を代表して、お礼とお祝いを申し上げます」と述べました。 

 

http://www.city.urayasu.chiba.jp/dd.aspx?itemid=38041#itemid38041 

 

 

平成 26 年 5 月 26 日涌井 正樹氏は市民・行政・企業・団体との交流を

意識した協働作業など、地域愛護活動に尽力された。行政との協働体

制の確立と長期にわたるボランティア活動の功績が認められ、総会に

おきまして表彰状を拝受いたしました。ご協力やご活動を共に行った

方々の熱意と継続により拝受いたしました。皆様方に感謝いたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



市民活動を行って今年で 10 年目なので「環境バスタ

ーズ」の のぼりを制作してみました。 

 

 
「わくわく いきいき まっさきに」 ワクワク、生き生きする「元

気な浦安」のために真っ先に行動する「有志市民団体」です。 
 
 



環境バスターズ設立者 涌井正樹は、功労者表彰を拝

受いたしました。2016/12/26 

 



 

 



浦安市の環境団体「環境バスターズ」が、花と緑の愛護に特に著しい功績のあった全

国の団体に対しその功績をたたえ表彰する、第２７回全国「みどりの愛護」のつどい

記念で表彰を受賞しました。 

 

2016 年 6 月 12 日（日）に、千葉県柏市・柏の葉公園にて、皇太子殿下・皇太子妃殿下

にご臨席いただき、第 27 回みどりの愛護授賞式が開催されました。 また、国土交通

大臣、千葉県知事、柏市長なども参加しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１９年４月４日 「舞浜大橋下堤防落書き消し」

のご報告 

 
千葉県浦安市舞浜大橋の旧江戸川堤防で 4 日、市民による落書き消し

が行われた。 
 
 環境維持管理や美化活動に励んでいる市民グループ「環境バスター

ズ」（涌井正樹代表）の呼びかけに、市民で消せるように開発したグレ

ーの水性ペイントを上塗りして落書きを消し、綺麗な堤防を取り戻し

ました。治安が悪くなるので、すぐ消すような体制が必要との事です。 
 
 
 
 
 
 
 



毎日、黙々と綺麗にしようとお一人で清掃している方

がおられます。何方なのか気になりました。」 

 

 

 



 

 



「マイビーチ/マイリーフ/プロジェクト」は、「地元のビーチは地元の

手できれいに」をコンセプトに行っている。浦安市ドッグラン近くの

通称舞浜ビーチ（舞浜海岸）を雨が降ろうが暑い日だろうが、毎日毎

日、浦安市のゴミ袋に入れて収集している方がおられると判りました。

かれこれ 10 年以上継続しているそうです。なんと素晴らしい方でしょ

う。地位名誉なんかいらない。ただ浦安を綺麗にしたいそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



毎日、黙々と舞浜周辺の海岸を綺麗にしようとお一人

で清掃している方がおられます。何方なのか気になり

ましたのでご報告」 

 



 

 



浦安市ドッグラン近くの通称舞浜ビーチ（舞浜海岸）を雨が降ろうが

暑い日だろうが、毎日毎日、浦安市のゴミ袋に入れて収集している方

がおられると判りました。かれこれ 10 年以上継続しているそうです。

私が出会ってから 1 年になります。なんと素晴らしい方でしょう。地

位名誉なんかいらない。クリーンセンター海岸からヒルトン海岸まで

を綺麗にしたいそうです。今は外野が指導するのでゴミ袋に入れたゴ

ミは自宅に持ち帰り、処分しているそうです。最初に行った先駆者の

行為の上に便乗することのない街への活動は大切ですね。 

 

 

 
 


